

Le candidat électoral égyptien exprime son intérêt de resserrer les liens avec l'Amérique Latine



Le Caire, 9 mai (RHC- PL)- Le candidat présidentiel égyptien Abdel Fattah al Sissi, a exprimé son intérêt à renforcer les liens avec l'Amérique Latine lors d'une réunion au Caire avec des ambassadeurs de la région.

Les sources officielles signalent que les membres du corps diplomatique de plusieurs pays latino-américains accrédités en Égypte, dont celui de Cuba, du Brésil, de l'Argentine, de l'Équateur et du Venezuela, ont eu une rencontre à huit clos avec le candidat présidentiel, Abdel Fattah al Sissi, au siège du Ministère de la Défense.

Lors de la rencontre, le candidat égyptien a souligné les profondes relations qui unissent les nations latino-américaines avec le pays arabe et il les a remercié de l'opportunité de transmettre la véritable image de ce qui arrive en Égypte après le renversement de Mohamed Morsi.

Fattah al Sissi, ex ministre de la Défense, est donné favori par les sondages en vue des élections présidentielles prévues les 26 et 27 mai.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/22736-le-candidat-electoral-egyptien-exprime-son-interet-de-resserrer-les-liens-avec-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba